

Dreckweg-Serie 5/2024

mettmann-sport Fußball 1. Damenmannschaft - Dreckweg-Aktion der Stadt Mettmann 2024

Zum Abschluss der Dreckweg-Aktion war die 1. Damen-Fußballmannschaft von mettmann-sport am 27.4.24 unterwegs.

Treffpunkt war an der Geschäftsstelle von mettmann-Sport in der Hasselbeckstrasse.



Von dort startete das Team in mehreren Gruppen auf die Dreckweg-Tour um den Sportplatz und auf die Hasselerstrasse am Heinrich-Heine-Gymnasium.

Am Ende haben die Fußball-Spielerinnen 2 Säcke für die Entsorgung gefüllt.
Vielen Dank an das Team für die ehrenamtliche Unterstützung.

Weitere Bilder findet Ihr auf den nächsten Seiten.

Bild 1



Bild 2



Bild 3



Bild 4



Bild 5



Bild 5



Auf diesem Wege vielen Dank an alle Teilnehmer und die große Unterstützung der Aktion.